



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

MILENIO

1, 6

18/11/2023

NACIONAL



¡Arriba los novios! Sheinbaum difunde su boda

La coordinadora nacional de defensa de la 4T, Claudia Sheinbaum, contrajo nupcias con Jesús María Tabares, a quien conoció en la universidad. "Les comparto que hoy nos casamos en una ceremonia íntima y familiar. Estamos muy felices", escribió la ex jefa de Gobierno en sus redes sociales. ESPECIAL PÁG. 6



Sheinbaum difunde su boda; “estamos muy felices”, postea

Ceremonia íntima.

La aspirante presidencial se casó con Jesús María Tarriba, a quien conoció en su época universitaria

MICHELLE MEJÍA
CIUDAD DE MÉXICO

Claudia Sheinbaum, aspirante presidencial, se casó ayer con Jesús María Tarriba, a quien conoció en su época universitaria.

En redes publicó fotos de ambos, abrazados y firmando las actas, con el mensaje: “Les comparto que Jesús y yo nos casamos en una ceremonia íntima y familiar. Estamos muy felices”.

Previamente, en Instagram

publicó una foto en la que presumió los anillos de boda con la frase: “Tengo noticias para ti”; además, en Facebook subió dos imágenes de la firma de las actas de matrimonio.

Hace aproximadamente un año, Sheinbaum anunció su compromiso con el académico y en septiembre dio a conocer que se casaría, sin dar fecha.

Amigos, compañeros y algunos opositores la felicitaron por su matrimonio; en la red X destacaron los mensajes del ex presidente de la Corte Arturo Zaldívar: “¡Muchas felicidades, Claudia! Lo mejor hoy y siempre”.

A las felicitaciones se sumaron la secretaria general de Morena, Citlalli Hernández: “¡Felicida-

des a ambos! ¡Que viva el amor!” y la coordinadora de los Comités de Defensa de la 4T en Veracruz, Rocío Nahle: “Felicidades, estimados Claudia y Jesús. Los mejores deseos en su matrimonio”.

También llamó la atención la publicación de la alcaldesa de Cuauhtémoc, Sandra Cuevas: “Te ves bonita”. Mientras que Clara Brugada, la coordinadora en Ciudad de México, prefirió utilizar Instagram: “¡Muchas felicidades... Les deseo plenitud, armonía y mucha felicidad en esta nueva etapa que están iniciando”.

Ambos se conocieron en la Facultad de Ciencias; tras ser novios, se separaron; Sheinbaum se casó con Carlos Ímaz, del que se divorció años después. —



La pareja firma el acta de matrimonio civil. ESPECIAL